

Fecha: 28-04-2025  
Medio: La Estrella de Iquique  
Supl.: La Estrella de Iquique  
Tipo: Noticia general  
Título: **Policía Marítima detuvo a hombre con orden pendiente**

Pág. : 4  
Cm2: 193,2  
VPE: \$ 322.417

Tiraje: 9.500  
Lectoría: 28.500  
Favorabilidad:  No Definida



DURANTE PATRULLAJE PREVENTIVO EN CALETA RIQUELME.

## Policía Marítima detuvo a hombre con orden pendiente

Una persona que mantenía una orden de detención pendiente fue fiscalizada por personal de Policía Marítima de la Armada de Chile la noche de este viernes en el sector de Caleta Riquelme, en el borde costero de Iquique.

"En el marco de un plan de fiscalización que realizamos en horario nocturno, se fiscalizó a una persona en el sector de Caleta Riquelme, quien mantenía una orden de deten-

ción pendiente. Ante esto, se siguió el procedimiento de rigor, trasladando a esta persona hasta la Capitanía de Puerto", comentó el capitán de fragata litoral Gerardo Velásquez, capitán de puerto de Iquique.

Indicó que una vez hizo arribo el detenido a la Capitanía de Puerto, el sujeto fue puesto a disposición del Ministerio Público.

"El fiscal de turno ordenó mantener a la persona detenida para posterior-

mente ser entregada a Carabineros", dijo el capitán de fragata litoral.

### 60 CONTROLES

Junto a esta detención llevada a cabo en Caleta Riquelme de la capital regional, Velásquez detalló que durante el fin de semana se realizaron más de 60 controles de identidad preventivos en el sector del borde costero de Iquique, abarcando desde el sector del Marinero Desconocido

hasta plaza Huayquique, en la zona sur de la ciudad.

"Las principales faltas que se encontraron durante las fiscalizaciones fue consumo de bebidas alcohólicas en la vía pública del sector costero, sumado a controles de identidad que han dado como resultado la detención de esta persona que mantenía una orden de detención pendiente", concluyó el capitán de puerto de Iquique.